

健康福祉部会活動報告

健康福祉部会長

森田彦治

昨年6月28日松阪市において13番目に地域住民の皆様の「協力によりまして機殿まちづくり協議会が発足いたしました。この協議会は他地区とは違い従来各種団体等の活動はそのまま継続し、住民の皆様（アンケート内容）の意向を受け3部会農業振興部会、健康福祉部会、環境エコ部会を立ち上げ2年目を迎えております。事業計画に伴う進捗状況をお知らせいたします。健康福祉部会の本年度事業は6つの計画掲げております、①健康ウォーキング、②グラウンドゴルフ、③健康福祉講演会、④学童保育に取り組むための調査研究⑤生活サポート支援対する調査研究⑥和める場所の設置、⑦事業に取り組む為事業ごとにリーダーを頑張つてもらつております。具体的には、①前年実施致しましたウォーキングをには50名の参加を頂き健康運動指導士（百済はつえ先生）をむかえスライド講習、機殿までウォーキングを

しました事業部では町内のウォーキングマップを作り気軽に身近なウォーキングコースを計画しています。②9月26日に第2回機殿まちづくりグラウンドゴルフ大会を実施します③健康福祉講演会は12月（未定）に落語を予定④学童保育に取り組む為の調査研究は何度か打ち合わせ会の議論では現在希望者はなく継続研究とし、子供達に安全安心に対する視点からの調査研究の必要性を模索していく⑤生活サポート支援に対する調査研究は地域住民の高齢者、一人暮らし、障がい者、日常生活において個人では困ること（短時間でできることをボランティアさんの中からを借りて）をサポートしようと内容を調査研究中です。⑥和める場所の設置は事業部で調整中です。以上が健康福祉部会の皆様のご協力を切にお願い申し上げます。

環境・エコ部会活動報告

機殿あたりでは、ゲンジボタルはいないそうですが、ゲンジボタルはあります。今年はホタルの時期は過ぎてるのでホタルのえさとなる「カワニナ」を育てよう。*来年の季節

楽しみました今年は引き続いて11月27日には「中高年の体力づくり」を計画いたしました事業部では町内のウォーキングマップを作り気軽に身近なウォーキングコースを計画しています。②9月26日に第2回機殿まちづくりグラウンドゴルフ大会を実施します③健

康会はホタルがすめる環境づくりに取り組む計画を立てていますので「いざ活動しようと飛んでいない草むらにとまりて光っているのは他の虫か！あぶないからダメと言われた事などなかないと思に出ばかりで一向に前の

度か打ち合わせ会の議論では現在希望者はなく継続研究とし、子供達に安全安心に対する視点からの調査研究の必要性を模索していく⑤生活サポート支援に対する調査研究は地域住民の高齢者、一人暮らし、障がい者、日常生活において個人では困ること（短時間でできることをボランティアさんの中からを借りて）をサポートしようと内容を調査研究中です。⑥和める場所の設置は事業部で調整中です。以上が健康福祉部会の皆様のご協力を切にお願い申し上げます。

机殿まちづくり協議会にはゲンジボタルを飛ばせるようにしよう*機殿小学

校もホタルの飼育に子どもたちとチャレンジしようと

進みはじめました9月28日

（火）午後1時45分～小学

校多目的ホールで第1回の

ホタル勉強会とりくみます

その後10月に（日時未定）

部会員や興味がある方やつ

てみようという方々を募集

しての勉強会を実施します

ので是非ご参加下さい。

第2回グラウンドゴルフ大会

機殿まちづくり協議会 基本理念

9月26日に健康福祉部会事

業の大会「第2回グラウン

ドゴルフ大会が、河川敷広

に、太古からの歴史が、息

づく、わたしたちのふるさ

と機殿。「機殿まちづくり

協議会」はここにうまれ、

夕暮れ、暮す一人ひとりの協

働により、この美しい自然

環境と歴史を未来に伝えて

いくとともに、誰もが健や

康ち、暮す一人ひとりの協

働により、この美しい自然

環境と歴史を未来に伝えて